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１ 調査の概要 

（１）調査目的 検診の受診目的や今後のがん検診のあり方に向けた意向等の把握 

（２）調査対象 平成 30年度がん検診（集団検診）受診者 

（３）調査方法 アンケート用紙の事前送付（一部検診当日配布）及び検診当日回収 

（４）調査期間 平成 30年 6月～平成 31年 3月 

（５）送付数 2,242 

（６）回答数 1,614（回収率 72.0％） 

 

２ 調査結果の概要 

調査内容（趣旨） 調査結果の概要 

問１ 年齢 〇回答者の年齢は、70 歳台以上が最も多い（28.4％）ものの、他の年齢から

も概ねまんべんなく回答いただきました。 

問２ 受診した検診の 

種類 

〇受診した検診は、胃がん検診が 1,256人（全回答者の 77.8％）で、大腸が

ん検診が 989人（61.3％）、肺がん検診が 754人（46.7％）でした。 

問３  がん検診の受診

理由（複数回答） 

〇受診した理由は、「定期的に検診を受けており今年も受診した」が 67.1％

で最も多く、次いで「がんにかかっていないかどうか念のために確認した

かった」が 40.7％と続きました。 

問４  がん検診の受診

頻度 

〇検診の受診頻度については、「毎年受診している」58.3％、「2年に 1度受

診している」11.8％と、あわせて約 7割（70.1％）が少なくとも 2年に 1度は

検診を受診していると回答しました。 

問５ 希望する検診形態

（個別検診、集団

検診） 

〇「個別検診」と「集団検診」のどちらの方がよいか、希望する受診形態をお

聞きしたところ、個別検診（市内の医療機関で受診できたら便利だと思う）

が 53.4％で過半数を超えた一方、集団検診（検診車での集団検診の方

が簡便だと思う）も 23.4％と一定数あり、また、「どちらとも言えない」が

20.0％という結果でした。 

問６ 胃がん検診におけ

る内視鏡検診の受

診意向（複数回答） 

〇内視鏡検診（自己負担 2,500 円）の受診意向については、「利用したいと

思う」が69.3％と回答者の約7割を占めた一方、「利用してみたいと思わな

い」が 7.2％、「どちらとも言えない」が 23.6％でした。 

〇その理由については、内視鏡検診を利用したいとする観点からは「精度

が高そうだから」（45.1％人）が最も多く、次いで「バリウムを飲むのが苦手

だから」（23.0％）と続きました。 

〇内視鏡検診を利用しないとする観点からは、「内視鏡検診を飲むのが苦

手だから」（12.5％）、「自己負担が高いから」（8.2％）が多い回答でした。 
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３ 調査結果 

（１）問１ 回答者の年齢 

〇本アンケート調査に回答いただいた回答者の年齢は、70歳代以上が最も多く28.4％（458人）、

次いで 60歳代 25.1％（405人）と続きました。40歳代、50歳代もそれぞれ 19.8％（320人）、

19.2％（310 人）で、年齢が高い方の回答が多い傾向があり、検診対象が 35 歳以上のため

30歳代の回答が若干少ないものの、概ねまんべんなく回答をいただくことができました。 

 

（２）問２ がん検診の受診状況 

〇検診当日のがん検診の受診状況をお聞きしたところ、胃がん検診が 1,256 人（全回答者の

77.8％）で、大腸がん検診が 989人（61.3％）、肺がん検診が 754人（46.7％）でした。年

齢別にみた傾向としてはは、年齢が高くなるほど、胃がん検診を受診している方が多くなる

傾向がみられました。、 
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（３）問３ がん検診の受診理由 

〇今回、検診を受診した理由を複数回答（いくつでも）で尋ねたところ、「定期的に検診を受

けており今年も受診した」が 67.1％（1,083 人）で最も多く、次いで「がんにかかっていな

いかどうか念のために確認したかった」40.7％（657 人）、「比較的安価な価格でがん検診

を受けることができるため」35.0％（565人）と続きました。 

 

（４）問４ がん検診の受診頻度 

〇がん検診の受診頻度をお聞きしたところ、「毎年受診している」58.3％（941人）、「2年に

1 度受診している」11.8％（191 人）と、あわせて約 7 割（70.1％）が少なくとも 2 年に 1

度は検診を受診している一方、「今回初めて（あるいは久々に）受診した」とする方も 14.9％

（240人）と一定割合ありました。 
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（５）問５ 希望するがん検診の受診形態 

〇検診を受診する場合に、任意に医療機関で受診ができる「個別検診」の方がよいか、日時と

場所を決まった「集団検診」での受診の方がよいか、希望する受診形態をお聞きしたところ、

個別検診を希望する「市内の医療機関で受診できたら便利だと思う」とする方が 53.4％（862

人）で過半数を超えた一方、集団検診を希望する「検診車での集団検診の方が簡便だと思う」

とする方も 23.4％（378 人）と一定数あり、また、「どちらとも言えない」が 20.0％（322

人）という結果でした。 

〇年齢別の傾向を見たところ、各年齢で個別検診を希望する方が多い結果でしたが、年齢が高

くなるほど集団検診を望む方の割合が増える傾向が見受けられました。 
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（６）問６ 内視鏡検診の受診意向 

【問 6-1 受診意向】 

〇今回胃がん検診を受診した方を中心に、胃がん検診における内視鏡検診の導入をした場合の

受診意向について、受診費用（自己負担）が 2,500 円程度かかることを告げた上でお聞きし

たところ、「利用したいと思う」が 69.3％（937人）と約 7割を占めた一方、「利用してみ

たいと思わない」が 7.2％（97人）、「どちらとも言えない」が 23.6％（319人）でした。 

〇内視鏡の受診意向を年齢別に見たところ、各年代ともに「利用したいと思う」が最も多く、

また、その割合については大きな違い

は見られませんでした。 

 

【問 6-2 そう思う理由】 

〇上記の問 6-1 のように思う理由を複数回答でお聞きしたことろ、内視鏡検診を利用したいと

する観点からの回答としては、「精度が高そうだから」が、理由の回答者全体の 45.1％（728

人）が最も多く、次いで「バリウムを飲むのが苦手だから」23.0％（372人）と続きました。 

〇一方、内視鏡検診を利用しないとする

観点からは、「内視鏡検診を飲むのが

苦手だから」12.5％（201 人）、「自

己負担が高いから」8.2％（133人）が

多い回答でした。 

〇なお、この設問は問 6-1 の回答内容に

関わらず同一設問で回答いただいたた

め、内視鏡利用希望の方であっても「内

視鏡検査をよく知らないから」を選ぶ

といった場合も若干見受けられました。 
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４ 回答データ 

 

問１ 年齢 

№ 選択肢 回答数 割合
1 30歳代 118 7.3
2 40歳代 320 19.8
3 50歳代 310 19.2
4 60歳代 405 25.1
5 70歳代以上 458 28.4
6 無回答 3 0.2

計 1,614 100.0  

 

問２ 受診したがん検診の種類 

№ 選択肢 回答数 割合
1 胃がん検診 1,256 77.8
2 大腸がん検診 989 61.3
3 肺がん検診 754 46.7  

 

問２参考 検診会場別受診状況 
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検診会場 実施日 胃がん 大腸がん 肺がん
健康会館 6月25日（月） 43 28 33
西砂学習館 6月28日（木） 12 6 0
立川市役所 7月15日（日） 58 47 35
子ども未来センター 7月16日（月） 11 6 0
若葉会館 7月20日（金） 4 5 0
柴崎福祉会館 7月22日（日） 12 6 6
幸福祉会館 9月7日（金） 21 10 0
立川市役所 9月8日（土） 40 31 27
立川市役所 9月9日（日） 33 22 13
健康会館 9月10日（月） 61 36 33
若葉会館 10月20日（土） 26 16 8
立川高校 10月21日（日） 30 32 23
健康会館 10月22日（月） 40 34 27
立川市役所 10月27日（土） 40 27 28
西砂学習館 11月21日（水） 43 17 0
幸福祉会館 11月22日（木） 36 26 26
砂川学習館 11月24日（土） 73 63 49
子ども未来センター 11月25日（日） 36 31 0
若葉会館 12月6日（木） 37 41 30
西砂学習館 12月7日（金） 31 30 28
損保ジャパン 12月9日（日） 38 44 34
立川市役所 12月16日（日） 84 62 57
子ども未来センター 12月17日（月） 38 43 34
幸福祉会館 1月18日（金） 12 8 0
柴崎福祉会館 1月20日（日） 25 23 25
立川市役所 1月27日（日） 64 52 35
健康会館 1月28日（月） 48 37 33
子ども未来センター 2月7日（木） 25 10 0
若葉会館 2月8日（金） 15 7 0
砂川学習館 2月9日（土） 49 53 49
立川市役所 2月10日（日） 44 35 30
健康会館 2月25日（月） 29 30 34
西砂学習館 3月7日（木） 24 16 1
幸福祉会館 3月8日（金） 19 15 21
損保ジャパン 3月9日（土） 24 17 15
柴崎福祉会館 3月10日（日） 10 4 0
健康会館 3月11日（月） 20 18 20
検針日不明 1 1 0
計 1,256 989 754
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問３ がん検診の受診理由 

№ 選択肢 回答数 割合

1
定期的に検診を受けており今年も受診したい
と思った

1,083 67.1

2
がんにかかっていないかどうか念のために
確認したかった

657 40.7

3
最近、調子が悪いところがあるため確認を
したかった

64 4.0

4
比較的安価な価格でがん検診を受けること
ができるため

565 35.0

5
勤務先に気軽に受けられるがん検診の制度
がないため

142 8.8

6 その他 37 2.3

7 無回答 11 0.7

計 1,614 100.0  

 

問４ がん検診の受診頻度 

№ 選択肢 回答数 割合
1 毎年受診している 941 58.3
2 ２年に１度受診している 191 11.8
3 数年に１度受診している 180 11.2
4 今回初めて（あるいは久々に）受診した 240 14.9
5 その他 36 2.2
6 無回答・無効回答 26 1.6

計 1,614 100.0  

 

問５ 希望するがん検診の受診形態 

№ 選択肢 回答数 割合
1 市内の医療機関で受診できたら便利だと思う 862 53.4
2 検診車での集団検診の方が簡便だと思う 378 23.4
3 どちらとも言えない 322 20.0
4 無回答・無効回答 52 3.2

計 1,614 100.0  
 

問６－１ 胃内視鏡検診の利用意向 

№ 選択肢 回答数 割合
1 利用したいと思う 937 69.3
2 利用してみたいと思わない 97 7.2
3 なんとも言えない 319 23.6

計 1,353 100.0  
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問６－２ 問６－１のように思う理由 

№ 選択肢 回答数 割合
1 バリウムを飲むのが苦手だから 372 27.5
2 レントゲン撮影での体位変えが負担だから 208 15.4
3 精度が高そうだから 728 53.8
4 自己負担が高いから 133 9.8
5 内視鏡を飲むのが苦手だから 201 14.9
6 内視鏡検査をよく知らないから 83 6.1
7 その他 103 7.6

計 1,353 100.0  
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５ 記述回答 

【問 3（受診理由）その他】 

 他で受診すると陰影を指摘され職場に提出できないため 

 定年退職後市の検診を受けています 

 定年で会社を退職し国保に入ったため 

 主人の会社の方で毎年検診を受けているが、今年便の提出を忘れてできなかったため 

 昨年 7月受診 

 無職 

 2015年までは職場で毎年 

 退職し受診する機会がなくなったため 

 2年前までは毎年受診していた 

 他地区では受診していたので 

 親族にがんが多いため 

 勤務先の健保で受診していたドッグが退職により受けられなくなったため 

 退職したので 

 自宅近くで受けられるのでとても便利 

 育休中で検診を受ける機会がないため 

 市の広報でがん検診の案内を見たので 

 父や兄二人ががんになったので受診を継続している 

 胃がんの検診は初めてなので一度受診しようと思った 

 昨年度末で退職したため 

 5年以上検診を受けていないので、久しぶりに受けたいです 

 特定健診内容に入っていないため 

 去年受けなかったので（その前は受けていた） 

 息子が勧めるので受けることにした 

 退職したため、会社の検診がなくなったので、市の検診を受診した 

 当分胃の検査受けていない 

 市の広報 

 年に 1度は検査したいため 

 今まで胃カメラだった 

 義理の兄が毎年度健康診査をしていたにもかかわらず、現在肺がんで抗がん剤治療をしている。そのため自分は独

身なので人に迷惑をかけてなくならないように事前検診が必要だと感じた 

 娘に言われて 

 

【問 4（受診頻度）その他】 

 仕事を退職してから 10年以上受診なし 

 10年以上前に受診した 

 婦人科疾患は毎年受診。他のものは初めて 

 去年から受診 

 出産があったので 2年に 1度だが受けたい 

 大腸・乳・子宮は 2年に一度。胃がん検診は初めて 

 乳がん・子宮がん検診を毎年受けている 

 昨年くらいから 

 乳がん手術より 10年経過したため主治医がいなくなったから 

 体調の具合で少し間があきました 

 体調不良で 4年受診してなく改善したので今後や毎年受診する 

 2回目 

 勤務先に胃がん検診がないため 
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 6年ぶり 

 3・4年前に一度大腸がん受診でポリープ見つかる。その後受診していないので 

 引っ越してきたので数年受診してませんでしたが、毎年受診するつもりです 

 65歳から 10年受診していない 

 就業中は毎年 

 毎年受けていたが久々に受診 

 特に決めていないが、なるべく受診したい 

 勤務先が 1年前に変わり、以前は毎年行っていた 

 胃がん検診は定期的に受診しているクリニックではできないため。10 年ぶりくらい。大腸がん・肺がんは毎年行ってい

る 

 市のがん検診は初めて 

 今まで検便検査しかやっていない 

 会社を辞めてから受診していない 

 市の健康診断 

 7年前会社を退職し、それから検診は今回 

 必要があれば利用となる 

 胃がん以外は乳がん・子宮頸がんが 2年に一度、大腸がん・肺レントゲン毎年 

 2017年 8月に出産する前は、1年に 1回は受診していたので、再スタート。1年に 1回くらいしたいので 

 

【問 6-2（胃内視鏡検診利用意向理由）その他】 

《利用意向：利用したいと思う》 

 昨年まで勤め先検診で内視鏡検診を実施 

 内視鏡の方がよくわかる 

 親族に消化器がんの者がいたから 

 再検査になった場合受診することになるので一度で済む 

 下剤を飲むのがつらい 

 なにかあれば結局内視鏡を飲むので二度手間になるため 

 長年内視鏡検診をしてきたから 

 なかなか便が出ない時があるので 

 どちらかではなく選択できる方がよいと思いますし、内視鏡は早く実現願います 

 バリウムを出さなきゃいけないのに 1日時間を要するから 

 再検査時に実施いただいた経験より 

 なるべく X線を浴びたくない 

 検査後の排便が不安だから 

 バリウムを飲んだ後面倒で仕事を休むことになるから 

 腰の手術を受けているのでレントゲン検診が受けられません。ぜひ内視鏡検診をしたいです 

 内視鏡の方が良く見えるから 

 レントゲンで問題があれば近場で次の検査を受けたいから 

 胃レントゲンは精度が低くがん発見率が低い。こう被ばく。がんがあれば再検査で胃カメラ検査になる 

 しばらく内視鏡検査を受けていないので 

 バリウム kで検診し、異常時内視鏡検査になるのであれば検査が短縮できるから 

 内視鏡になれているから 

 バリウム結果で内視鏡を進められると二度手間 

 体力的にバリウムができなくなる年齢になるから。麻酔を使ってくれるところだったら申し込みたい 

 鼻からの内視鏡を希望します 

 より正確に診断してもらいたいから 

 検診で一度にできるなら楽だから 

 睡眠導入剤で寝ている間に終わるものを受けたい 
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 以前は他県でしたが内視鏡をでした 

 交互に（バリウム・内視鏡）受けた方がよいと言われたことがある 

 下剤を使うのが苦痛（効き過ぎたり、効かなかったり…） 

 他の機関で実施されているところもありますので。余分な放射線をあびたくないから。的確な診断 orダブルチェック画

像診断のできる意思を希望 

 バリウムの排出がたいへん 

 エビ・カニなどアレルギーが多く、バリウムを使用できないため 

 バリウムを飲んだ後が大変だから 

 やれるものはやっておきたい 

 レントゲンだけでは精度が低いから 

 内視鏡の金額負担を 1,500円程度位にすると受診しやすい 

 内視鏡はその場で終わるが、バリウムはその後バリウムを出すのが大変だから 

 より精密に検査できると思うからです 

 検査後の排便に苦労したことがあるため 

 バリウム検査はあまり良くないと色々なところで聞く 

 5（内視鏡を飲むのが苦手だから）だが 3（制度が高そうだから）が良い 

 金属アレルギーでバリウム検査が出来ないため 

 その場で確認できる点がある 

 別の発見があるかもしれないから 

 内視鏡の方がすぐその場で病症が判明するため 

 バリウムで再検査となると内視鏡を受けなくてはいけないから 

 問題があれば結局胃カメラになるので結果が遅くなる 

 腸をいためているためバリウムが飲めない 

 レントゲンよりも詳しく見つけられると思うから 

 内視鏡を飲むのは苦しいだろうが（不安ではあるが）、正確な事実を知ることができるから 

 大腸に憩室があるのでバリウムは不安。内視鏡を希望 

 レントゲン検査を徹底していただけることを希望します 

 大腸カメラもあるとよい 

 バリウムと内視鏡の両方の検診した方が精密だと聞いているから、両方行いたい 

 胃の他に食道のポリープがあるか見てもらえるから 

 受診したことがないから 

 内視鏡の方が見落としがないと聞くので 

 今の年齢の内に一度経験してみたい 

 バリウムが体内に残り、レントゲンのみで検査中 

 一度も内視鏡検診をしたことがないから、してみたい 

 すぐわかるので 

 バリウムを飲んだ後の始末がたいへんです 

 逆流性食道炎で胃が痛かった時、内視鏡検査（鼻から）ではわかったが、バリウムではわからなかったので。手の腱

鞘炎でしっかり棒が握れない、結構逆さになったり大変な検査に思う 

 一度もやったことがないので利用してみたい 

 胃カメラでも眠っている間に検査してほしい 

 内視鏡の方が信用度が高いと聞くから 

 検査制度を上げたい 

《利用意向：利用してみたいと思わない》 

 要精密検査の際、受けなくてはいけないものと考えている 

 内視鏡検査は、レントゲンで何か問題がある場合に受診するのが良いと思う 

 かかりつけクリニックで鼻からの検査をしています 

 検査後休憩が必要なため 

 スクリーニングですからレントゲン検診でじゅうぶんです。内視鏡は要精検で良しです。余分に医療費をかけないこと。



 14 

医院の負担になります（忙しくさせる） 

 まずレントゲンで発見できると思うため 

《利用意向：どちらとも言えない》 

 50～60歳代に何回か受けたが、検査技量の差が大きく、のどに出血したことあり 

 内視鏡検診の時は麻酔をしたいから、それができれば市で行いたい 

 年齢的に億劫になりつつある 

 バリウムは不十分と思うが負担が大きい 

 ポリープがあるので毎年一回胃カメラを受けているので 

 体位替えが難しくなったら内視鏡と考えている 

 何年も同じ病院で受けているので「カルテ」があり比較できるから 

 集団検診は毎年受けているので良いと思います 

 必要に応じて利用したい 

 レントゲン検診での精度がわからない 

 レントゲンと内視鏡検診の精度の違いが不明だから 

 バリウムも苦手ですが、内視鏡を飲むのも苦手。それなら安い方がいいかな 

 飲みたいと思わない 

 お金の負担ではなく、気軽に検査できるようになれば（痛くない・苦しくない）もっと足を運びやすい 

 胃カメラでは丁寧にみてほしいので 

 楽に内視鏡検査を受診できる医療機関かどうかわからないから 

 今回初めて利用するため 

 カメラは市内病院の予約が希望通りには取れなさそう 

 以前、内視鏡検査直後にのどがハレてふさがり熱が出て苦しいんだので怖いです 

 内視鏡、レントゲン各々に長所短所があると聞くので、その点を周知した上でレントゲンと内視鏡の一択にならず、両

方受けられるのなら賛成。現在はかかりつけ医で内視鏡を受けており、市の検診で内視鏡が安く受けられるならあり

がたいが、自己負担とあまり料金に差がなければ、自分の都合に合わせてかかりつけ医で受ける方が便利 

 身体への不安感があまりないため 

 良いと思うが時間を要するので人数が多いと待つ 

 金額面で差が縮まれば利用してみたいと思います 

 自己負担額が少し高めだから 

 悪いと言われたら利用する 

 優位度を示されないと判断できない 

 

【自由記述】 

 安価な価格で検診できるのでありがたいと思っています 

 バリウムが苦手なので胃がん検診を受けていませんが、立川市で内視鏡（胃カメラ）検査を実施してもらえればありが

たいです。必ず受診します。実施してください 

 朝早い時間での検診をお願いしましたが、受けた方に血圧の薬を受診の2時間前に飲んで時間はこちらで遅い時間

にしますと言われました。医者からは薬は 1日の中でどの時間帯でもよく食後との指示でした。もう少し話をよく聞いて

受け付けてほしい 

 乳がん・子宮がん検診も毎年受けられるようにしてほしい 

 大腸がんの内視鏡検査に興味があります 

 毎年がん検診を利用したいと思う 

 毎年砂川学習館で検診していますが、毎年同じにしてほしい。遠いため市役所 

 がん検診ではなく、骨密度を各医療機関の検査でもできるようにしてほしい。パート（午前中）をしていると、市の検査

の日になかなか行けないので、医者で費用負担して受けている 

 どうして胃がん検診は毎年 8 月には実施されないのでしょうか。受診できる機会をもっと大幅に増やしていただきたい

と毎年思っています。来年度こそは改善されることを切に期待しております。よろしくお願いいたします 

 見落としがなければレントゲン検診。カメラの見込むのが負担です 



 15 

 「定期健康診断」の時期と同じ流れの中でやれたら意識が他の健康面と同じようにとらえられると思う。②「人間ドック」

などなかなか受けられないので、市でやってもらえるのはありがたいと思う。 

 がん検診以外で将来取り上げていただけたらと思うのですが…。・脳の検査、・認知症（予備軍）の検査" 

 今回初めて健診を受けます。血液検査もあるとよいかなと思いました。 

 胃カメラは苦手なので鼻カメラでがん検診ができるようになって欲しいです 

 検診車の撮影技師には横柄なタイプが多い 

 現状で十分です。ありがとうございます 

 バリウム薬を服用すると数時間は急に催すので少々つらいです。内視鏡であればそちらで受診したいと思っています。

毎年定期検診で受診でき感謝しておれいます 

 胃も大腸も内視鏡でできるように早くしてもらいたい 

 鼻からの内視鏡検診をお願いします 

 内視鏡を望みます 

 早めの内視鏡での検査を安価でできるように望みます 

 乳がん検診について、マンモ＋エコーの実施希望 

 胃がん検診を受診したいのですが、エビ・カニの他かなり多くの食物アレルギーを持っているため、バリウムが使用で

きません。立川のこの検診時に内視鏡検査を代わりにどこかで受けたらどうかと保健師？の方に伺いましたが、それ

は高額のため 40 歳になった今もいまだに一度も胃がん検診を受けられません。内視鏡検査が立川市の検診で受け

られるようになりたいと切に願っています 

 できれば暖かい春の実施が良いのですが 

 婦人科検診も同日に行えるとうれしい。仕事をしていると、平日休みがなかなか取れず、土日の検診を受けられるクリ

ニックも少ない。別日、別の場所となってしまうから、婦人科系のがん発見が遅くなるのでは？ 

 （問6-2について）内視鏡検診を受けるか受けないかの質問に対するものなので、答えの選択肢の内容が間違ってい

ると思う。アンケート用紙が 2枚入っていた。もったいない 

 乳がん検診は超音波検診にしてほしい 

 乳がん検診を受けられる年齢をもっと下げてほしいと思う 

 バリウム検査はあまりあてにならないです。主人が毎受けていましたが、早期で発見することができませんでした 

 検診車は次から次へと人が入れ替わり、着替えや者以内での検診の入れ替わり時が嫌です。女性と男性を混ぜない

でほしい。時間帯で区切るなどの考慮を願います 

 精度を高くするために、内視鏡検診実施を要望いたします 

 検診のミスがよくあるとか。専門の医療検視員がやっているのですか？ 

 検診車ではなるべく女性は女性でまとめてやってほしい。カーテンの隙間から知らない男性からみえたりするのは嫌

なので。特に着替えがあるときは 

 毎年気軽に受けたい。是非内視鏡もできるようにしていただきたい。できれば乳がん子宮がんもいっしょにやりたい。

女性もみな忙しいので一緒に近所でパパッとやりたい 

 検診の予約表とともに送られてくる「下記の方は検査を受けられません」という但し書きではなく、申し込むときの広報

などに記載されていると良い。例えば、バリウムは整形外科のオペ後 1年はできないなど。前もってわかれば申し込ま

ずにすみます 

 私はバリウム検査を受けるといつも内視鏡を勧められます。このような人は最初から内視鏡を毎年受けることができる

ようにしたらよいと思われます。内視鏡では胃炎と診断されます 

 順天堂医院で乳がんの手術をしていただき9年間お世話になることができました。10年目で主事が他の病院に移り、

主治医がいなくなり検査をどうしたらいいのか考えています。人間ドックは費用がかかりすぎるし、気軽に受信できる

病院は？等考えて迷っています 

 女性特有の乳がん・子宮がん検診も多くの女性に早期発見を促しているが、市のがん検診は二年に一度の受診料

免除。医療機関との兼ね合いも含めて、毎年受診可能となるようお願いします 

 婦人科のがん検診を含め、人間ドックのように一度に市内の医療機関で受診できるとわかりやすいし助かります 

 ”検診車”ということで待ち時間がかからなく住んでるところから近かったので…とても良いと思います。次回いつかわ

かりませんが”検診車”をぜひお願いします 

 胃カメラによる検査を市で行っていることを知らなかった。こういう検診もやっていることをもっと公報紙に載せていただ

きたい 

 病院で受けるよりは低価格で検診を受診できてよいと思います。先着〇〇名とかでもよいので無料で検診ができると
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もっと良いと思います。以前住んでいた市では先着で申込みに間に合えば無料で受診できとても助かりました 

 胃がん・肺がん検診を市内の医療機関で受診できたら便利だと思う。車いすで起立できないため、検診車での検診

は無理と言われた 

 問 5で診療機関でも受診できたら嬉しいが、胃カメラができるところは多いが、バリウム検査ができるところは診療所で

は少なく迷うところです 

 胃の内視鏡検診の実施を強く希望します。毎年市の胃がん・大腸がん検診を受診しています。今年は 5月に胃カメラ

の検診を受けたため胃がん検診をうけませんが、アンケートには書かせて貰いました 

 立川市のがん検診は病院で受診するより簡単で料金も安く高齢者にっては有難いです。今後も継続してください 

 1.前立腺がんの検査はどうすれば受けられるのですか。2.肺がん検査における結果をもっと詳しく説明してほしい。現

在何歳くらいの肺状況か等 

 内視鏡検視 「鼻から」と「口から」の 2 通りの挿入方法がありそうですが、選択できるようにしていただきたい。実現で

きるようならば、人によって苦痛の多少があるので配慮願います。受診率アップに反映すると思います 

 胃内視鏡は毎年しております 

 同封物が多い（改善してほしい。ムダだ） 

 撮影台の上で頭部を下に回転したり体を何度も回すよう指示されるのは辛い。これから年齢を重ねていくと、このよう

な検診は受診を避けるようになると思う 

 前立腺がんも血液検査で可能なので、選択できるようにしてい欲しい 

 検診車（集団検診）だと早い時点で決定し受けなければならないという気持ちになるので良い 

 今回ネットで申し込みをしましたが、朝一で予約をお願いしますと記入しましたが見落とされました。時間は変更して

いただきましたが、何のための通信欄でしょうか？ ミスの内容にお願いいたします。 

 自宅近くでまとめて一日で受けられる。今の検診は重宝していますので、引き続き実施していただきたいです 

 検診費用を無料にする 

 市内より町内での全検診希望です 

 「胃がん検診問診票」の記入方法が解りにくい 

 バリウムの飲む量がもう少し少ない方がよい。苦しくてなかなか飲めない 

 前立腺がん検診も受けたい 

 乳がん・子宮がんの検査が 2年委 1回ですが、是非、毎年にしてほしい。費用の負担が少しあっても、毎年あるとあり

がたい 

 定期的に利用しています。子育て中のため、日にちや時間の制限があるため、自宅付近の開館の実施機関が多いと

助かります。健診の際は、いつもスムーズな誘導・説明、助かります。ただ、係の方の大きな声での無駄話が気になり

ます（特に若葉会館の方） 

 胃・大腸がん検診について、数年に一度でよいから内視鏡検査の選択があったらよいと思う。ピロリ菌検査も受けたい

が、行っている医療機関また費用（検査のための）を知りたい。若い方には市でも呼び掛けているが、高齢者の場合

はどうすればよいか知りたい 

 今まで国立市に住んでいて毎年検診を受けていましたが、乳がん検診（マンモグラフィ）以外は無料だったので、負

担がなく受けられていました。なぜ、市によって違うのでしょうか？立川市は国立市よりお金持ちの市だと思いますが 

 大腸検診について、便の採取容器がもう少しやりやすいものにしてもらえればありがたいです。パンフレットのように理

想的にはいきません 

 大腸がん検診もバリウムを飲んで行う精密検査を受けられるようにしてほしい 

 ダンナの会社の家族扱いで検診を毎年受けていますが、「肺がん検診」は検査に入っていますが、「胃がん検診」が

ないので、一緒に出来たらよいのになぁと思っています 

 内視鏡検査。川崎市をはじめ、いろいろな自治体で実施されていると聞いています。立川市でもお願いします。 

 内視鏡検査を 1 回受けたが、苦しくて吐きそうになった。もっとい細いケーブルを使用して行うのであればやりたいと

思う。また、費用がなぜ高いのか 

 退職しているため、市の検診で受診できて費用も安いので助かります。胃がん検診は内視鏡による検診ができるとも

っと良いと思います。また、市内の病院で検診をしていただけると良いと思います 

 肺＝骨と重なっている影があり、町の医院では見落とされます。がん検に通っていたこともあり、がん検の検査を受け

たい。影の変化がなければ呼び出さないと言われています。（医療制度が変わり直接通うことができなくなったため） 

 検査の精密なところでの結果はよく知りませんが、女性の場合、至急検査は何歳になっても恥ずかしいので、かつで

検診車で行ったことがあります。その方が多くの方が参加しやすいのではと考えます 
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 レントゲン時、指示の内容がよくわからないことが多く、かつ支持者の声が命令口調で気分を害することが多かった言

葉に気を付けた方が良いと思う。（胃がんレントゲン時） 

 市の職員の方は皆様親切ですね。ありがとうございます 

 他の種類のがんも検診できるようにしていただけると助かります 

 子ども未来センターでの肺がん検診が少ない。住まいに近いこともありもっと増やしてほしい 

 乳がん検診ですが、マンモ検診のみなので、超音波検査も一緒にやっていただきたいです。よろしくお願いします 

 被ばくでがんになる。資金大地震から 8 年たち、がんの案件が増えた気がする。放射能漏れとの因果関係は政府は

ないだろうというだろうが…。そんなものは信用できない。川島なお美さんと今井雅之はボランティアで避難地を訪れ、

同じ様にゲキやせしてがんになりなくなった。北斗晶さんもボランティアを経て乳がん、水泳選手の 18 歳の女の子の

白血病、自分の義理の兄の健康審査を受けていたにもかかわらず肺がん。ほりちえみさんの舌がん…。ここまで物理

的証拠があるので、建設的に考えるならば、放射能漏れとがんについて無関係と立証するのは無理なので、疑って

かかっている。自分にその影響がありがんならば、自分が苦しんで死ぬのはかまわないが、他人に迷惑をかけたくな

い。孤独死して今住んでいる部屋を事故物件にして大家さんに迷惑はかけたくないので、今回の検診を受診いたし

ました 

 集団検診を含めて身体全体の部位の検診が簡易にできる制度を考慮願いたい（がんは 1/2 程度の病気発生とのこと

である時代を含めて） 

 是非、胃の内視鏡検査を導入していただきたい。その際、鼻から口から選択できるとありがたいです 

 胃がん検診は、胃カメラで眠っている間にやってほしい。大腸がん検査キットの中のとれるペーパー、尿が出てしまっ

た時に備え、3枚以上入れておいてほしい 

 私は、熊本から 3年前に結婚を機に住むことになり、以前（くまもと）では、職場の定期健診でした。多くの無職の方々

へこのがん検診を周知できるように広報や自治会回覧板、図書館等で、何度もお知らせしていただけると助かると思

います。知らなかったり、いつまで申し込みなのかなど忘れてしまって、のがしてしまう方々もいるのではないかと思い

ます 

  胃がん検診は内視鏡をしてほしい。ピロリ菌をみてほしい。職場で年 2回の検診があり胸部 X線を撮っているので、

バリウム検査は受けにくいのです（タイミング的に）。 

 胃カメラは正直こわいため、じゅしんできません 

 どことは言いませんが、東京のがん検診がザルで見落としが多くミスが相次ぎ、40 代の女性がなくなった記事を読み

ました。きちんと検診を受けてる意味がありません。なぜ検診を受けに来ているのか？を検診にかかわるすべての人

に再度管理と教育をしていただきたい 

 結果通知はただ「異常なし」ではなく、所見があるのは以前の人間ドック受診時にわかっているので、具体的に記載し

てほしい。大雑把すぎる！ 例「胃・退部にポリープ 2つ（〇㎜くらい）有り」など 

 是非とも内視鏡検査（胃・大腸）を受診できるように（選択できるように）していただきたい 
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６ 使用したアンケート調査票 
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